

Q02 - Combien faut-il consommer pour investir rentablement dans une station à domicile ?

Il n'y a pas de réponse toute faite. La diversité de nos gammes de stations nous permet de répondre à un panel des extrêmes. Parmi nos clients, nous comptons aussi quelques stations qui débitent une moyenne mensuelle de 2.000 litres pendant que d'autres consomment, sur un seul site, plus de 500.000 litres par mois.

Sans compromis au niveau de la qualité, le matériel et, par conséquent l'investissement, sont adaptés en fonction des besoins de chacun.

Pour certains de nos clients, les gains indirects sur les pertes de temps et la qualité du contrôle sont tellement supérieurs à l'économie sur l'achat du carburant, qu'une consommation même réduite justifie l'investissement d'€.

Qu'il en soit, à partir d'une consommation mensuelle de 10.000 litres de diesel, il faut se poser la question et sérieusement.